

Infoblatt

1/2021

CDU

Ortsverband Aukrug



Kindergarten

Der Anbau des Kindergartens kann nun endlich seiner Bestimmung übergeben werden. Schon in 2018 hat der damalige Bürgermeister Nils Kuhnke den Anbau angeschoben. Die zwei neuen Gruppenräume können nun bezogen werden. Letzte Restarbeiten zogen sich noch etwas hin. Hier geht vom Bauausschussvorsitzenden, Lutz von der Geest, der ausdrückliche Dank an KITA Leitung, Elternbeirat, Verwaltung und alle beteiligten Firmen, die unter der Leitung vom Architektenbüro Janiak und Lippert für die Umsetzung gesorgt haben.



Die geplante Kostenkalkulation wurde eingehalten!! Es wurde sogar etwas weniger ausgegeben. Dies ist in der heutigen Zeit eher ungewöhnlich und aus unserer Sicht sehr lobenswert. Zur Freude der Gemeinde gibt es nun doch, nach anfänglichen Schwierigkeiten, einen Zuschuss über den Kreis RD i. H. v. 300.000,- €.

Freibad



Die Bauarbeiten laufen auf Hochtouren, und die beteiligten Unternehmen versuchen die Zwangs-Winterpause und die durch Corona bedingten Situation zu kompensieren. Alle Beteiligten, unter der Leitung des Bauausschussvorsitzenden Lutz von der Geest, hoffen, dass das Freibad trotzdem rechtzeitig zum Beginn der Badesaison geöffnet werden kann. Einen großen Teil tragen auch die freiwilligen Helfer des Fördervereins des Freibades und der Gemeinde dazu bei. Vielen Dank für den tollen Einsatz.

Neubaugebiet Bünzen „Detlef Breiholz Weg“

Die Erschließungsarbeiten im Neubaugebiet „Detlef Breiholz Weg“ sind voll in Gange. Der Grundstücksvergabeausschuss hat am 27. Februar getagt und alle 23 Grundstücke einstimmig vergeben. Nach Prüfung der 81 Bewerbungen konnten leider nicht alle Wünsche berücksichtigt werden. Wir freuen uns auf die neuen Grundstücksbesitzer, die sich nun den Traum vom eigenen Haus im Aukrug erfüllen können.





Wechsel in der Gemeindevertretung

Zum 15. Januar 2021 legte der Gemeindevertreter Henning Rohwer aus beruflichen und privaten Gründen sein Mandat nieder. Henning Rohwer war seit 1998, neben vielen anderen politischen Funktionen, für die CDU Mitglied in der Gemeindevertretung. Die CDU Aukrug dankt ihm für sein Wirken und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft.



Nachgerückt ist der Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses, Carsten Bieler. Hauptberuflich ist er im Finanzministerium Schleswig-Holstein tätig. Carsten Bieler ist Vorsitzender der Böker Gilde, Ortsbeiratsvorsitzender in Böken und begeisterter Hobbygärtner. Er freut sich auf die neue Herausforderung.

Vorrangfläche für Windenergie Bökenfeld/Bünzerfeld/Wasbek (PR2_RDE_!55)

Es besteht Interesse der Firma Windwärts, ein Unternehmen eines italienischen Konzerns, auf dieser Fläche 5 Windräder mit einer Höhe von 200 m zu errichten. Mit den Landeigentümern besteht Einvernehmen.

Die Gemeinde ist dagegen, dass zu den bereits genehmigten und im Bau befindlichen 4 Windrädern (180m) auf der Fläche Viertshöhe weitere 5 Windräder in der Gemeinde errichtet werden sollen. Sie hat dies in einer Stellungnahme (21.10.2020) zum 4. Planungsentwurf ausführlich begründet. Die Landesplanung ist bei der Abwägung der gemeindlichen Stellungnahme (Schreiben vom 15.12.2020) nach Auffassung der Gemeinde auf einige Punkte ihrer Stellungnahme zu allgemein oder gar nicht eingegangen.



U.a. auf die Punkte

- **Neuwaldbildung**
- **Einschränkung der Entwicklungsmöglichkeiten von Reitbetrieben in Bünzerfeld**
- **Verkleinerung einer genehmigten Flugplatzrunde des Segelflugvereins**
- **Vereinbarung des Kreises mit der Gemeinde hinsichtlich des Verzichtes auf Ausweisung eines Landschaftsschutzgebietes.**

Aus diesem Grunde hat die Gemeinde nachgefragt. Auf diese Nachfragen hat die Landesplanung bisher noch nicht geantwortet.